

Les autorités de l'Eglise protestante de Genève, la Compagnie des pasteurs et des diacres ainsi que le personnel du secrétariat administratif et technique font part avec une grande tristesse du décès de

Rémy AEBERHARD

Ancien membre du Conseil du Consistoire et Trésorier de l'EPG

Tous manifestent leur gratitude à Dieu pour ses années de collaboration au service de l'Eglise protestante de Genève.

Dans l'espérance de résurrection, nos pensées et nos prières accompagnent la famille de Rémy Aeberhard.

Le culte de reconnaissance aura lieu le vendredi 3 juin 2022 à 10h00, au temple de Malagnou.